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阿智村教育委員会 令和２年９月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和２年９月 29日(火) 午後１時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館 会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委 員：原 彰彦 委員：熊谷 歩 委員：熊谷恒雄 

【事務局】 

教育次長：熊谷修一（全体進行） 

公民館兼社会教育係長：川上 悟 保育園総園長：原 満  

子育て支援室長：島岡佐喜子 学校教育係：熊谷 宏  

学校教育専門主事：羽生武彦 学校教育専門主事：川上清宏 

欠席 学校給食係長：石原哲成 

 

１ 教育長あいさつ 

 ・熊谷歩委員の教育委員再任に係る９月村議会定例会の同意について 

（熊谷歩委員 挨拶） 

   これから４年間皆さんにご迷惑をおかけすると思いますが、頑張りますので

よろしくお願いします。 

   熊谷歩委員には母親として、また女性の立場からも、引き続きご提言ご意見

をいただきたく存じます。 

 ・部活動の宿泊を伴う活動について 

  県教委より県立学校の部活動における宿泊を伴う活動は原則見合わせとの通知

が発出された。今後、公式大会以外の宿泊は先ず困難となる。県内小中学校に

関しても市町村教委で同様に考慮してほしいとのことである。 

 ・学力向上に係る県教育委員会との懇談について 

  県教委より４人の主事が来村されて懇談した。学力差の対策としてＩＣＴ教育

が個別学習や個に応じた指導に適していると説明を受けた。県もそれに沿った

動きをしていることがわかり勉強になった。 

・下條村長の阿智村保育園芝生化視察について 

  村長以下７人の教育関係者があふち、智里東、伍和３園の芝生を視察された。

阿智村方式で芝生化を実施したいとのことである。  

  

２ 議事事項 

 （１）要保護・準要保護児童生徒の認定について 

  教育次長説明 

  ・原案承認 
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３ 協議事項 

（１）令和２年度教育委員会関係諸事業中間報告について 

・教育次長説明 

（原勝人委員） 

   保育園の芝生化と管理にどのくらい費用がかかっているのか。 

（保育園総園長） 

   年間 40万円ほどになっている。 

（原彰彦委員） 

   業者はどこか。 

（保育園総園長） 

   南信州クラブに委託している。 

（熊谷恒雄委員） 

   管理は今後毎年必要なのか。 

（保育園総園長） 

芝を張ってからの散水が必要である。刈込みは年６回くらい。管理金額は

100万円まではかからないと考えている。 

（教育長） 

   小学校の用務員に保育園の草刈り等の応援を指示してある。 

（２）要望書について 

教育長説明 

   事務局としては今後、考える会の皆さんと話し合いの機会を持ちながら学

習会や研究に協力してまいりたい。このような方向性でよろしいか。 

  ・異議なく了解。 

（３）その他 

 

４ 報告・連絡事項 

（１）各係より 

 ・９月議会定例会について 

  学校教育係より説明 

 ・放課後子ども総合プランについて 

子育て支援室長より説明 

・インターネット環境整備の今後の日程について 

  教育次長、ＩＣＴ教育専門主事より説明 

 （原勝人委員） 

       来年度は日常的にＩＣＴ学習ができるようになる。そのためのカリキュラ

ムの検討についてはどうか。  

 （ＩＣＴ教育専門主事） 

    ＳＨＲはテレビ会議システムを利用して、家庭学習はインターネットを利

用して行うことが望ましいが、子どもたちの利用制限などを含めて実施して
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いかなければならない。学力向上を目指すのが最終目的であるので、それに

対してどのような効果があるかということをオフラインで試しながら進め

ていきたい。家庭学習の手引きなどの見直しもしなければならない。今後、

検討していく予定である。 

（原勝人委員） 

現状としては理解した。コロナ禍の緊急対応のみでなく、通常学習として

もできるところから活用していってほしい。 

（原彰彦委員） 

コロナ禍だけでなく、他にも拡大して活用してもらいたい。 

・新型コロナウイルス感染者が発生している地域との往来について 

教育次長より説明 

（熊谷恒雄委員） 

    この数字は毎週変わっているということか。 

（教育次長） 

    毎日変わってくる。数字は長野県のＨＰから確認してほしい。滞在した日

がどうかということで判断する。 

（熊谷歩委員） 

    園児、児童生徒が対象ということだが、保護者が行った場合はどうか。 

（教育次長） 

      教育委員会ではそこまでは規制できない。あくまでも児童・生徒・職員

の範囲に限定ということ。 

・日本福祉大学自治体推薦面接試験について 

   学校教育係より説明 

  ・飯伊市町村教委連絡協議会秋季研修会について 

・チャレンジゆうＡｃｈｉのアンケートのついての協力について 

（２）10月定例教育委員会の開催について 

10月 23日（金）午後１時 30分  

（３）その他 

   (原彰彦委員) 

     一般質問の答弁の中で、「人格の形成」と「社会の形成者」とあるがまさ

にそのとおり。この中で「人格の完成」は今阿智村はどちらかというと学力

の関係を進めているが、人としてどう生きるかという部分も非常に大切なと

ころなので、そのことも忘れずに考えていかなければならないと思う。 

                                                   （閉会 午後３時５分） 

教育長・教育委員 署名／捺印 


